

07/08/2009

## Finalizan los creativos talleres infantiles de Chillida Leku

El museo Chillida Leku da por concluido hoy el taller infantil de verano, que aunque ha tenido asistencia media, ha hecho las delicias de los niños que han participado en él.

Junto a los dos monitores responsables, Magali Kivatineth y Fernando Jobke, los niños han disfrutado de una combinación muy creativa: La música y la escultura a través de distintas propuestas.

Se ha tratado de una actividad para niños con edades comprendidas entre los 8 y 12 años. Este taller infantil combina la escultura y la música, tema al que dedica el museo este año especial atención. Según señalaban desde el museo hernaniarra los chavales tienen la oportunidad de analizar materiales, sonidos y, además, realizan distintos ejercicios para desarrollar la expresividad corporal.

Añaden que también, la creatividad tienen un apartado importante y es que los chavales concluyen realizando una escultura y una pieza de música con letra que hoy, último, día se podrán llevar a casa en un cd.

El museo hernaniarra ha propuesto a los más pequeños que jueguen con la música y la escultura en un proyecto que sale todos los años a concurso y que temáticas distintas. En esta ocasión han sido los músicos y artistas Jobke y Kivatineth a través de una propuesta para tocar, sentir y escuchar la obra de Eduardo Chillida. Los niños pueden jugar y experimentar con instrumentos exóticos como el arpa de boca vietnamita, construyen su propia escultura y componen su propia música.